

# 人形劇で広がる、健康で元気なまちづくり

## 県立広島大学三原キャンパス パペットサークル

人形劇はいつ見ても楽しいね



### 力をあわせて 市民協働の まちづくり

⑮ 人形がまるで私たちに話しかけているような人形劇。そのかわい表情と動きは、見ている人の心を和ませます。

地域の公民館などに出向き、子どもや高齢者に人形劇を上演している県立広島大学三原キャンパスのパペットサークル。現在、メンバーは8人。平成17年にボランティア同好会としてスタートして以来、人形劇を通じ地域と大学をつなぐ、心と交流を行なってきました。平成20年には、大学内でその活動が認められ、同好会からサークルへ昇格し、活動にもますます熱が入ります。

▲人形劇で、地域の皆さんと交流を深めます

パペットサークルは、人形劇の楽しさを地域に届けるとともに、大学の先生の協力を得て、健康に関する講話や寸劇を行うなど、心や体に関する健康情報も発信しています。また、人形劇を上演する際には、観る人に合わせた演目を選び、声の大きさ、語り方などに注意を払い、メンバー全員が伝える思いを一つにして取り組みます。

「人形劇を楽しんでもらい、劇から何かを感じていただけたらうれしいです」と笑顔で語る代表の井戸佑一さん。「新しい演目に挑戦し、今後も、人形劇を通じて、地域の皆さんと交流を深めていきたいです」と意気込みも十分です。

▲日ごろの成果を精一杯披露します

政策企画課では、パペットサークルを含め、県立広島大学と地域の交流を支援するなど、大学との連携による地域づくりに取り組んでいきます。パペットサークルに関する問い合わせは、政策企画課(☎0848-676009)へ

### 光化学オキシダントに注意を

光化学オキシダントは、工場や車の排出ガスと紫外線が反応してできる、光化学スモッグの原因となる物質です。濃度が高くなると、目やのどなどに痛みを感じる場合があります。

高温で日差しが強くなるこれからの時期は、光化学オキシダントが発生しやすくなります。注意報が発令されたときは、市ホームページ、音声告知放送、メール配信システムなどでお知らせします。

【注意報が発令されたら】  
○外出や屋外での運動は、できるだけ控えましょう。  
○排出ガスを減らすため、できるだけ車の使用を控えるよう協力してください。

○目やのどに痛みを感じたら、洗顔やうがいをお願いします。  
○症状が重いときは、医師の診察を受けましょう。

問い合わせ先 環境政策課  
(☎0848-676166)

### 税の納期(普通徴収)

◎市県民税第1期  
納期限 6月30日(水)

今月の夜間収納窓口(19時まで)  
3日(木)・10日(木)・17日(木)・24日(木)

### あ・と・が・き

## 神

田東小学校の田植え体験の取材に行ってきました▼5月のさわやかな青空の下、学校近くの田んぼで行われた田植え体験。水面に浮かぶアメンボに迎えられるように、体操服姿の児童が、もち米の苗を片手に田んぼの中へ。はだしで踏みしめる、ぬるぬるとした土の感触に、児童から歓声が沸きあがります▼一列済んだらまた一列と、泥だらけになりながらも、楽しそうに苗を植えていく児童たち。最後に、指導してもらった地域の方にお礼を言いました▼ぬかるみに足がはまってしまうなど、苦戦しながらの取材でしたが、子どもたちのいきいきとした表情や、地域の方とのふれあいの様子に、心癒やされる一日となりました。秋には、収穫も体験する児童たち。みんなで植えたもち米がすすく、おいしく育ちますように。(た)

### 三原市の人口

(4月30日現在)

世帯数	43,881世帯 (-128)
人口	102,712人 (-1,091)
男	49,212人 (-636)
女	53,500人 (-455)

( ) 内は前年同月との比較